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Sportclub Wohlensee Fussball
Postfach 348

3032 Hinterkappelen
www.scwohlensee.ch

Protokoll der 47. ordentlichen Hauptversammlung des SC Wohlensee Fussball
in digitaler Form vom November 2020

Teilnehmer/innen: Total 47 stimmberechtigte Mitglieder. Siehe Teilnehmer/innen-Liste (Beilage 1).

Traktanden

Einleitung

Aufgrund der aktuellen COVID-19 Situation wird die Hauptversammlung digital durchgeführt. Die Einla-
dung mit der Traktandenliste erfolgte per Mail, SCW-Website und via Trainer/Teamchat. Zu jedem Trak-
tandum standen die einzelnen Unterlagen als Download zur Verfügung und wurden mit Kommentar und
Empfehlung des Vorstands versehen.

Stimmberechtigt sind alle Mitglieder mit zurückgelegtem 18. Altersjahr. Es ist keine Stellvertretung
möglich. Für die Wahlen und Abstimmungen gilt das Einfache Mehr. Bei Stimmengleichheit liegt der
Stichentscheid beim Präsidenten. Es wurde eine Teilnehmer/innen-Liste erstellt.

Das Protokoll der 47. HV wird im internen Bereich der Website aufgeschaltet und ist bei Heidy Gillmann
und Ronald Bandi auf Verlangen einsehbar.

1. Genehmigung des Protokolls der 46. HV vom 4. September 2019

Das Protokoll der 46. Hauptversammlung wurde von Martin Degiacomi und Till Rüfenacht gelesen. Beide
haben die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls bestätigt und haben keine weiteren Bemerkungen
angebracht.

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und der Verfasserin verdankt.

2. Genehmigung der Jahresberichte

Folgende Jahresberichte standen zum Download zur Verfügung. Die Gesamtfassung liegt dem Protokoll
bei (Beilage 2).

A) Präsident: Ronald Bandi

B1) Leiter Sport 11er-Fussball: Marcello Biondo

B2) Leiter Sport Kinder-Fussball: Ruedi Kräuchi

C) Leiter Infrastruktur: Alexander Rychener

D) Leiterin Events: Manuela Lehmann

Der Vorstand schlägt vor, die Berichte des Präsidenten, des Leiters Sport 11er-Fussball, des Leiters
KIFU, des Verantwortlichen Infrastruktur und der Verantwortlichen Events anzunehmen.

Die 5 Jahresberichte werden einstimmig genehmigt. Besten Dank an die Verfasser.
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3. Genehmigung der Jahresrechnung

Die behördlichen Anordnungen mit der Covid-19 Pandemie haben sich in der Vereinsrechnung,
abgeschlossen per 30. Juni 2020, vorerst nur bedingt negativ niedergeschlagen. Wegen dem Saison-
abbruch und den Trainingsverboten sind die Spielbetriebs- und Unterhaltskosten zurückgegangen.
Zusätzlich haben die Trainer auf einen wesentlichen Teil ihrer Entschädigungen freiwillig verzichtet. Die
Kosteneinsparungen halfen den massiven Umsatzeinbruch im Gastro- und Veranstaltungsbereich zu
kompensieren. Der resultierende Mittelüberschuss wurde zur Bildung einer Rückstellung für Corona-
Einnahmenausfälle für die Folgesaison verwendet. Es wird erwartet, dass die Corona-Krise den SC
Wohlensee im laufenden Vereinsjahr finanziell erheblich treffen wird, da wesentliche Einnahmen wie das
SCW-Bingo-Lotto vollständig wegfallen.

Die Rechnungsrevisoren Beat Thöni und Fabian Schüpbach haben die Buchhaltung geprüft und
bestätigen mit ihrer Unterschrift auf dem Revisionsbericht, dass die Buchhaltung sauber, ordnungsgemäss
und vollständig geführt ist und empfehlen der Versammlung, den Bericht zu genehmigen und die
Buchführenden und den Vorstand zu entlasten.

Der Vorstand schlägt vor, die Jahresrechnung und den Bericht der Rechnungsrevisoren anzunehmen
(Beilage 3).

Die Jahresrechnung wird mit 46 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung genehmigt.

Der Bericht der Rechnungsrevisoren wird mit 45 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen genehmigt.

Durch die Annahme der Jahresrechnung und des Berichts der Rechnungsrevisoren werden dem Kassier
und dem Vorstand Décharge erteilt und die Organe entlastet.

4. Festlegung der Mitgliederbeiträge für die Saison 2020/2021

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung, die Mitgliederbeiträge für 2020/2021 unverändert zu belassen.

CHF

Aktivmitglieder 320

Junior/innen B 240

Junior/innen C 220

Junior/innen D 200

Junior/innen E/F 190

Fussballschule 100

Die unveränderten Mitgliederbeiträge 2020/2021 werden mit 46 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung
genehmigt.

5. Genehmigung des Budgets Saison 2020/2021

Das Budget sieht einen Verlust von CHF 2'250.00 vor. Es basiert auf den Ergebnissen der Vorjahre und
einer Schätzung betr. Entwicklung zur Corona-Pandemie.

Der Vorstand empfiehlt der Versammlung das Budget für das Rechnungsjahr 2020/2021 zu genehmigen
(Beilage 4)

Das Budget 2020/2021 wird mit 45 Ja-Stimmen und 2 Enthaltung genehmigt.
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6. Wahl des Präsidenten, der übrigen Vorstandsmitglieder und der
Rechnungsrevisoren

Präsident
Ronald Bandi stellt sich als Präsident für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Ronald Bandi wird mit 46 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt.

Vorstand
Die übrigen Vorstandsmitglieder Ruedi Kräuchi (Leiter Sport KIFU und Sport-Administration), Marcello
Biondo (Leiter Sport 11er-Fussball), Manuela Lehmann (Events) und Alexander Rychener
(Infrastruktur) stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt.

Rechnungsrevisoren
Die beiden Revisoren, Fabian Schüpbach und Beat Thöni sowie der Ersatzrevisor, Thomas
Schaltegger, stellen sich ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Die Rechnungsrevisoren werden mit 44 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen wiedergewählt.

7. Verschiedenes

Antrag der Lotto-Kommission
Durch die Absage des Lottos 2020 aufgrund der Situation um Covid-19 resultiert ein erheblicher
finanzieller Verlust. Die Lotto-Kommission stellt in Zusammenarbeit mit dem Vorstand, den Antrag, dass
alle Spieler/innen bei Bedarf einen einmaligen Corona-Unterstützungsbeitrag leisten.
Einmalige Beiträge bei Bedarf: Aktiv-Mitglieder CHF 100.00 / Junioren B CHF 50.00 / übrige Junioren
CHF 25.00.

Der Antrag stand als pdf zur Verfügung und liegt diesem Protokoll bei (Beilage 5).

Bemerkungen: Christian Stern merkt an, dass die fehlenden Lotto-Einnahmen beim Corona-Fonds des
Bundes geltend gemacht werden können. Dies ist durch den Verantwortlichen Finanzen bereits erfolgt.

Der Antrag der Lotto-Kommission wird mit 44 Ja- und 3 Nein-Stimmen genehmigt.

Allgemeine Bemerkungen der Teilnehmer/innen
Diverse Teilnehmer/innen äussern sich lobend über die Aufbereitung der digitalen HV und danken den
ehrenamtlichen Funktionären und dem Vorstand für die grosse geleistete Arbeit.

Dank des Präsidenten
Der Präsident bedankt sich ganz herzlich bei den Mitgliedern. Ohne die Unterstützung der zahlreichen
ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer könnte der SC Wohlensee die vielen Aufgaben nie bewältigen.
Sowohl im sportlichen Bereich sowie im Clubhaus wird sehr gut gearbeitet, die Gastteams kommen gerne
an den Wohlensee. Daneben gilt sein Dank der Gemeinde und allen Firmen und Personen, die den SC
Wohlensee immer wieder auf unterschiedliche Weise unterstützen.

Beilagen:
1) Teilnehmer/innen-Abstimmungs-Liste digitale HV
2) Jahresberichte: Präsident / Leiter 11er-Fussball / Leiter KIFU / Leiter Infrastruktur / Leiterin Events
3) Finanzen: Erfolgsrechnung + Bilanz 2019/2020 / Revisorenbericht
4) Budget 2020/2021
5) Antrag Lotto-Kommission

Für das Protokoll: Heidy Gillmann Ronald Bandi, Präsident

Hinterkappelen,
3. Dezember 2020


